

## La France de 1919 à 1939

Après Première Guerre mondiale, les français veulent oublier les horreurs de la guerre. Au début, leur vie quotidienne s'améliore (l'électricité et le gaz sont de plus en plus utilisés) et de nouveaux loisirs apparaissent (cinéma, music-hall, jazz, sport). On appelle cette période "les années folles".

En 1929, une grave crise bouleverse le monde et provoque la montée du chômage et de la misère.

Le Front Populaire et Léon Blum essaient d'améliorer la vie des français (15 jours de congés payés et semaine de travail de 40 heures) mais cela ne suffit pas pour faire baisser le chômage .

Des mots pour comprendre :

loisirs : distractions

chômage : situation d'une personne qui n'a plus de travail